

# つながる すみだ人

## 私の好きな すみだ

今月の1枚  
「スカイツリーを泳ぐ鯉のぼり」  
【撮影】高橋孝之さん

本コーナーへの写真を随時  
募集しています。詳細は区HP  
をご覧ください。



【問合せ】広報広聴担当 ☎5608-6223



高橋廣美さん(京島在住)

すみだを愛し、すみだで活躍する人をリレー形式で紹介する「つながる すみだ人」。お話を伺った方に次の方を紹介していただき、すみだを愛する人をつないでいきます。第65回は、宮田町会で10年以上にわたって町会活動に携わる、町会長の高橋廣美さんです。

### Q. すみだでどのような活動をしていますか？

宮田町会の会長として、毎月行われる定例会の運営や近隣の町会との連携、町会行事の企画・準備・当日の運営など、町会活動全般の業務に携わっています。会長になる前は町会の婦人部の手伝いや会計担当として活動していたので、その頃も含めると、町会活動に携わって10年以上になりますね。

町会長会議の出席や掲示物の管理など、大変なこともあります。新しくこの地域に住み始めた若い世代の皆さんが町会活動や会合に積極的に参加してくれるので、つながりが生まれて、日々楽し

く活動しています。自分の世代では思い付かないような意見も出て、「それいいね」と話せることが面白く、いつも新しい視点をもらっています。

町会長としての私の役割は、若い世代の皆さんに、この町会でやってきたことを託していくことだと思っています。これからも「一身の安堵を思えば、まず四表の静謐を禱らんものか(自分の安堵を願うなら、まずは周囲の平穏を祈ること)」の精神で活動したいと思います。

### Q. 現在の活動を始めたきっかけは何ですか？

私は和太鼓が好きで、第四吾孺小学校で行われた盆踊り大会に太鼓を演奏しに行ったことでした。当時の婦人部の方から声を掛けてもらって、町会の活動に参加したことがきっかけです。話しているうちに、私が宮田町会のエリアに住んでいることが分かった、「とにかく1回遊びに来て!」と誘われたんです。そのときは町

会の活動を何も知らなかったのですが、少しずつ分かってくるとどんどん楽しくなって、よく参加するようになりました。

前会長が亡くなり、町会長代理として業務を手伝う中で正式に町会長就任のお話をいただきました。私が町会長の役職に就いて、まもなく3年目を迎えます。

### Q. 高橋さんは、すみだのどんなところが好きですか？

これまで区内で生まれ育ってきましたが、すみだは「人と関わらずには生きていけない場所」だと思います。「どこか誰も知らない所に行きたい」なんて思うこともあるけど、実際にそんな所に行ったら、つまらなくて3日と持たないでしょうね。

周りのことを気に掛ける人が多くて、知人が風邪を引いて家で寝ていたとき、「大丈夫?」と声

がして、気が付くと心配した近所の人がお昼ご飯を持って部屋で座っていた、なんて話も聞いたことがあります。よそに住む人からは、お醤油の貸し借りのようなイメージを持たれますが、「いや、そんな生易しいもんじゃないよ、だっておかずに来るから」なんて笑って話しています。

私は、地域の皆さんとそういうしっかりしたつながりを感じられるところが好きですね。



◀お祭りや行事のときには、季節に合った格好をして盛り上げます。小村井香取神社で開催した町会のお祭りでは、みんなでおそろいの浴衣を着て参加しました。



▶今年2月に初めて開催した防災イベント「京島防災フェスティバル」の様子。住民の皆さんが地域防災の重要性を再認識する機会になりました。

### 次回登場してくださるのは・・・

長年にわたり区内で  
クリーニング店を営む  
高橋チズ子さんです。  
【問合せ】広報広聴担当  
☎5608-6223



# 夢

## 隅田公園がリニューアルして、もっと魅力的に!

墨田区長

山本亨

3月30日、隅田公園で「隅田公園第2期再整備リニューアルオープンセレモニー」を開催しました。隅田公園は、「水と緑のサードプレイス」をキーワードに整備を進め、令和元年度に完了した第1期再整備では、水辺・鉄道高架下・道路と一体になった新たな賑わい空間「そよ風ひろば」が誕生しました。広場では様々なイベントが開催され、東京スカイツリー®を望む新たなスポットとして、多くの方で賑わっています。

今回の第2期再整備では、ひょうたん池で「かいぼり」を行ったり、池の拡張や、周辺の築山の高さを下げ、新たに園路や眺望台を設けたりするなど、日本庭園の歴史的・文化的価値を活かしながら整備し、更に魅力的で、安全・安心

に利用できる公園として生まれ変わりました。

リニューアルした公園の一部エリアでは、墨田区立公園として初となる指定管理者制度を導入し、園内の維持管理だけでなく、公園の利活用の促進や魅力の発信等を通して、このエリアの価値をより一層高めていきます。池の北側には、和テイストのカフェ「穂と香 HOJICHA FACTORY」も5月中旬にオープンする予定です。ここではお茶とともに、隣接する牛嶋神社の牛の像(撫牛)をモチーフにした和菓子などが味わえます。

ゴールデンウィークは、四季折々の魅力を楽しめる新しい隅田公園で、ほっとするひとときを過ごしてみたいはいかがでしょうか。

区では、これからも、隅田公園をはじめとする区内の公園が、快適で居心地がよく、皆さんから愛される場所として発展していくよう取り組んでいきます。



佐藤区議会議員(左)、向島一丁目町会の野口会長(右)と

